

Inició la versión número 26 de la feria vocacional Lasallista

Actividad se inauguró con el tradicional corte de cinta con autoridades del Colegio de La Salle y el rector de la Universidad Católica del Maule (UCM)



Entregar información completa sobre orientación vocacional es una tarea que muchas veces no se da en todos los establecimientos educacionales, es por eso que el Colegio de la Salle, se unió una vez más con

la UCM para dar vida a la XXVI Feria Vocacional Lasallista.

En base a esto, el rector de la UCM, Dr. Claudio Rojas Miño, comentó que: “Los estudiantes de media están con muchas preguntas,

y acercarse a este tipo de instancias les orienta y calma ansiedad, son acciones necesarias que aportan al desarrollo de ellos, y como Universidad nos enorgullece sumarnos a colaborar desde nuestra vereda”, afirmó la autoridad de la UCM.

Por otro lado, la rectora del Colegio de La Salle, Andrea Mundaca Cabrera, expresó que: “Este es un hito para nosotros, es la feria número 26, de los que 11 años que llevamos en alianza con la UCM, preparándonos y abriendo

paso a ayudar a toda la comunidad estudiantil regional, así tienen acceso a toda la información vocacional y tomar una decisión con una sólida base sobre su futuro académico”, aseguró la rectora.

Son dos jornadas cargadas de actividades, juegos, y sobre todo información, en donde muchos jóvenes de diversos sectores podrán participar, como la estudiante del Colegio Manuel Larraín de Talca, Nicol Bravo, quien comentó que: “Esta feria ayuda mucho a nosotros, los estudiantes

de enseñanza media, para poder encontrar nuestra vocación y consultar de forma directa todas las dudas que tengamos con respecto a las carreras que nos interesan”, sostuvo la estudiante.

Los días 7 y 8 de agosto la alameda de Talca se viste de los colores de La Salle y la UCM para orientar a toda la comunidad educativa del Maule. Para más información y compartir el contenido de este gran evento, recomendamos seguir a @prenovato.ucm en Instagram y TikTok.